

Fecha: 06-08-2025 Medio: El Líder El Líder Supl.:

Tipo: Noticia general Título:

"Levantemos San Antonio": festival ciudadano busca reactivar el centro

Pág.: 6 Cm2: 443,8 VPE: \$ 405.646 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600

No Definida

"Levantemos San Antonio": festival ciudadano busca reactivar el centro

La actividad gratuita será este sábado y reunirá a artistas locales y emprendedores en la plaza de San Antonio. La iniciativa busca devolverle vida y seguridad a los espacios públicos.

Jesús Farías Silva cronica@lidersanantonio.cl

ste sábado 9 de agosto, a partir de las la horas, la plaza de San Antonio se convertirá en el escenario de una cruzada ciudadana. El evento "Levantemos San Antonio" promete música en vivo, emprendimientos y mucho más, con un solo objetivo: volver a llenar de vida el corazón de la comuna.

La convocatoria nace de un grupo de activistas, artistas y gestores locales como Melita Serrano, Kevin Úbeda, Emilio Opazo, Alberto Reyes y la productora Allen. La actividad no cuenta con fines de lucro y busca visibilizar el mal estado en que, según sus organizadores, se encuentra hoy el centro comercial y patrimonial de la ciudad.

"Esto partió en marzo. Queríamos hacer algo en la plaza y desde ahí seguir con otros espacios que también se fueron apagando, como la plaza Estrella, El Cristo o Placilla. Espacios que nacieron para la comunidad, pero que deja-



EL EQUIPO DETRÁS DEL PROYECTO

ron de usarse como corresponde", explicó Melita Serrano, trabajadora social y una de las impulsoras del evento.

La organizadora fue enfática en su diagnóstico. "La gente dejó de bajar al centro. Muchos no iban a comprar porque estaba to12.00

horas de este sábado comienza el evento en la plaza de San Antonio.

mado, ya fuera por el comercio informal o por situaciones compleias como el consumo de alcohol o drogas. Para un adulto mayor o alguien en silla de ruedas, simplemente no se podía circular", afirmó.

"Hay lugares como el Persa, la Galería Opazo, la Galería Manzur, el Mercado y hasta el tren del Recuerdo que dependen del movimiento en el centro. Si no nos activamos como comunidad, esto no se levanta. Y no podemos quedarnos solo en redes sociales. Hay que moverse", agregó.

El evento contará con presentaciones de artistas locales y nacionales, como Fonixz, Camila la Cumbiera, Jessy la Princesa del Amor, Sangre Cuequera y los Campeones de Cueca Brava, entre otros. También habrá emprendedores, ferias, gastronomía y un ambiente familiar pensado para todos los públi-

La animación estará a cargo de Melita Serrano y Kevin Úbeda, junto a los coanimadores Alberto Reves. María Véliz v Óscar Andrés, quienes también son parte del programa San Antonio Cuático, que apoya esta iniciativa desde sus inicios.

La invitación es abierta a toda la comunidad, "Si alguien quiere ir con su familia, llevar globos, disfrutar, que lo haga. Si la Cámara de Comercio quiere sumarse, bienvenidos sean. Esto es por y para San Antonio. No importa quién eres ni de dónde vienes, lo importante es que participes", señaló la acti-

"Levantemos San Antonio" será transmitido por redes sociales.